

西淀中学校だより

3月号

校訓： 強いからだ 清い心
深い智 高い志

当たり前のことを当たり前に

令和5年度修了式を迎えました。4月5日の入学式からあっという間の1年間でした。生徒のみなさんは、授業や様々な行事を通して大きく成長できた1年間ではなかったでしょうか。

さて、今日の修了式では、バドミントン選手である桃田 賢斗さんについて紹介しました。ご存じの方もたくさんいらっしゃるかと思いますが、リオ五輪前は金メダル候補として活躍されていました。しかし、違法賭博問題で無期限出場停止となり、オリンピック出場の機会を失ってしまいました。また、東京五輪の前には遠征先で交通事故に巻き込まれ、そのリハビリに2か月を費やすなど、さまざまなトラブルや困難を乗り越えてきた選手です。桃田選手は、さまざまな苦しい経験の中から大切なことに気づいたとのことです。「例えば、しっかりとあいさつをする。ゴミが落ちていたら拾う。トイレに行ったときにスリッパを並べる。こうした行動は当然のことだが、若い時の自分は意識ができていなかった。当たり前のことを当たり前にするのは、すごく難しい。」と話しています。さらに続けて「自分の行動や言動で、運の強さは変わる気がする。何もしていないといい人にも巡り合えないし、自分がいいことをして頑張っていたら、いい人に巡り合える運も強くなると思う。周りの環境は、自分の現身（うつしみ）というか、いいことをしていたらいい人が集まってきて、悪いことをしていたらよくない人間関係になる。周りのせいにしないことも大事だと思う。」とも話されています。

生徒のみなさんにも紹介し、春休み中に自分自身を振り返り「当たり前のことを当たり前に」できているのか、考える時間を取ってもらえるように伝えました。4月からは進級し、1年生（80期生）を迎え入れることとなります。生徒一人ひとりが「当たり前のことを当たり前に」できる、そんな西淀中学校となれるよう、あらゆる機会をとらえて生徒のみなさんと共に歩んでまいりたいと思います。

文末となりましたが、本校の教育活動にご理解・ご支援いただきありがとうございました。次年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

春季休業中の対応について

春季休業中、電話応答時間を以下のとおりとさせていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

3月22日（金）～4月5日（金） 平日 8時30分～17時00分

【参考】令和6年度 入学式 令和6年4月3日（水）

令和6年度 一学期始業式 令和6年4月8日（月）